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電信シングルオペマルチバンド

J A 1 I V L :空中線電力のアルファベットを間違ってい

るのに4局ほど Q S Oして気がついたが、そのま

ま. . . S r i。来年は山に移動して参加しようかなhi <<

参加賞→不要!!>>

J I 1 C U P : 2 4 0 0 M H z帯以上の市郡区マルチを廃止し、

都道府県マルチとするよう要望します。現行のル

ールは、マルチバンドの際にバンド間のバランス

を崩し、正常な競技性を損ない、ひいてはコンテ

ストの発展を妨げるものであります。

J K 1 J H U / 1 : 5 0 M H zのコンディションが全般的に良く

て、平地の局と大きな差がつかず、なんとかよい

成績が上げられた。

J K 1 R E J :最近のコンテストでは質の悪い信号が目立

つ。過大入力なのか調整不良なのか、本人には分

からないだけにどうしようもない。こういう局に

は「5 9 5」とか「 3 9 5」などを送っているが、なか

なか気がついてくれない。何か良い方法はないも

のだろうか。みなさんはどうされてますか? 

J L 1 T B P :ロケーションの悪い固定からC Mに参加し

ました。 5 0 M H zが開けて、電信もにぎわっていた

ので楽しめました。

J M 1 L R Q : 5 0 M H zのコンディションが良かったので、

多くのマルチをゲットすることができました。そ

の分2 4 0 0 M H zの参加局が少なかったように感じま

した。次回は標高のある場所に移動して参加しよ

うかと思います。

J N 1 W X W : 5時間熟睡しましたが、6 mのコンディシ

ョンが良く、楽しめました。もっと真面目にやっ

ていれば、さらに延びたのですが...。

J O 1 O Y Z / 2 : 6 mはEスポが出ていてかえってやりづら

かった。仕事疲れで朝方寝てしまいました。

J O 1 X E L / 1 :アンテナに投資をしての参加でしたが、

リグがトラブりまして思うように局数が増えませ

んでした。かなり骨董品のリグを使用しておりま

すので、来年は新しセットで再チャレンジです。

7 L 3 P W F :軽く参加しました。B 5ログサマリはこれ

が最後です。

J E 2 B G S :国内C O N D XがF Bで楽しめました。. . . .結果

は5 0、1 4 4 M H zでA N TがB F ( M . W H I Pを使用)で伸び

ませんでしたが...。

JE2HAU:6mのコンディションが大変良好であった。

J G 2 T S L / 2 :マルチバンドでの参加ということで、設

備の設営、撤収に非常に手間取ってしまいました。

5 0 M H zの好コンディションでスコアが伸びました

が、結果ははたして? ?  

J A 3 A T J :ヤボ用があり、また体力的にも(普段から

の睡眠不足がたたって)僅かの時間しか参加できま

せんでした。

J E 3 H H T :規約が改善されてとても参加しやすくなり

ました。

J J 3 T B B :電力別部門分けをするか、入賞枠を増やす

かして欲しい。

JO3JCY/3:初めてのCWで緊張しました。

J H 4 J U K / 4 :日曜仕事のため、夜間から早朝しか参加

出来ず、コンディションが上がりだして引き上げ

ました。残念です。コンディション良くなったよ

うで皆様の得点UPが期待されると思います。

J F 6 N B B / 6 :今年は天気がよくて、フル出場できまし

た。 5 0 Mは夜と明け方のコンディションも良く、

4 0 0局はいくかもと期待したのですが、昼頃から落

ち込んで期待していた局数には及びませんでした。

残念。ALLJAの失敗した分も楽しめました。

J R 8 O G B / 8 :今回E sが出て6 mのコンディションが非

常に良かったにもかかわらず、移動地選定ミスか

らさんざんな結果に終わってしまいました。

J J 8 F H Y / 8 :ご苦労さまです。初参加ですがよろしく

お願いします。

J A 9 X B W / 9 :悪天候で A N T設営できず、運用開始遅

れました。屋外運用はいつもピクニック気分にな

りフルタイムの運用は中々できません。

電信シングルオペ50MHzバンド

J A 1 B R M / 6 : 6 0歳近くになると体力的にコンテスト

にフルエントリーするのがきつくなり、最近はサ

ービスするだけの参加です。シルバークラスの下

にシニアクラスが出来るとまたやる気が出るので

すが。検討をお願いします。
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J R 1 L E V :少々の参加ですが楽しめました。有り難う

ございました。

J R 1 N F I : 5 0 M H z電信による参加は今年2度目ですが4

月のオールJ Aは書類を出しはぐりましたが今回は

出します。コンテスト中Eスポが出ていたのがよか

ったのか悪かったのか....? 

J R 1 N K N / 2 :局数伸びず残念でした。集計お疲れ様です。

JE1ERU:コンディションが今一つでした。

J F 1 L A U : G Pアンテナで初参加、3、9、0エリアが取

れませんでした。次回に課題を残しました。M N Y

TKS。

JI1ACI:6m & Downコンテストでも電力別の表彰を

望みます。電力別表彰により低電力での参加局が

増えるはずです。また、全国1位の表彰の復活を望

みます。

J K 1 L Y P / 2 :昨年同様暑いコンテストでした。発々の

トラブルもあって大変でしたが、なんとか無事最

後までできました。皆さん、お疲れ様でした。

7 K 2 P B B :開局7年目にして初参加です。G H z帯への

参加状況は如何でしょうか? いずれはどんどん

「D O W N」していくのが夢です... メーカーの方、

G H z帯のオールモード機を早いとこ廉価でお願い

しますよ...。

7 M 4 C Q N / 1 :昨年同様、今年も猛暑に苦しみました。

エアコンのかけ過ぎでガソリンを食われてしまい、

ガス欠寸前に。J A Fのロードサービスを山の上まで

呼びつける始末。J A F会員だったので燃料代だけで

済みました。非会員だったらと思うと...。

JH2NWP:所用があり、実質約2時間の運用でした。

JH2WIC/2:今年も暑かったですね。体力低下のため、

シングルバンド( C W )に参加しました。アンテナの

かつぎ上げの疲れよりも、コンディションのよさ

にエキサイトできました。自己記録更新でき、喜

んでいます。

JE2HVC/2:電力表示は数字のほうが良いと思う。

J I 3 K D H / 3 :移動先の事情で途中棄権せざるを得ず、

涙をのみました。最初から分かっていればまた違

った楽しみかたもあったのですが。ところで、1 )電

力別部門分けがないのに、入賞枠が減らされてい

るのは残念です。2 )各部門の全国優勝をぜひ復活さ

せてください。なくす理由が分かりません。

J A 4 A K V :ご苦労さまです。関門地区は1 4 4 M H z以上

のCWは低調です。

J A 4 O E Y / 1 :土曜日は暑くてたまりませんでした。ク

ラブ局が少なく、さみしいです。

J H 4 W X V / 4 :大変よいコンディションでしたが、P M

より B Fになりましたが一日遊べました。Tnx FB

CONTEST

J R 4 F L W / 4 :朝7 : 0 0～夕方1 7 : 0 0頃までの全国キボのコ

ンテストがあるとよいですね。(土曜残業してもフ

ルタイムでコンテストが参加できる)

J E 5 J H Z / 6 :集計ごくろうさまです。リグがトラぶっ

て途中リタイヤです。ベランダA N T + 1 0 Wでは、い

くらEスポが出ても飛びませんね。Hi

JF5NTT/5:CONDXが良過ぎなのも考えモノでした。

J H 6 W H N :コンテストナンバーが短くなりF B。今後

も、コンテスト委員のコンテスト参加、入賞を禁

止しないで欲しい。C O N D Xも良く2年ぶりにコン

テストを楽しめました。

J M 6 N J U / 6 :毎年この時期は多忙で、このコンテスト

には参加できなかった。垂直D Pでも案外電波が飛

んでいった。電話のほうは、声が「～山移動」、ま

では聞こえても、すぐに消えてしまい、交信でき

なかった。

J P 6 J K K :奄美大島からの対全国5 0 M H zの伝搬状況を

一度確かめたいと思っておりました。6m & Dのお

陰で心行くまで確かめることが出来ました。これ

を次回以降のオールJ Aに役立ててゆきたいと思い

ます。

J A 7 K J R / 7 : C o n d xがよかったわりには、Q R Vする時

間が少なく残念でした。

J A 7 U Q B :集計大変ごくろうさんです。F Bなコンデ

ィションでC Qを出す所が無いくらいでした。もう

少し巾があると(ローカルはO K ) F Bですね。Hi 近く

の県がE sのため? 取れず残念。久しぶりに楽しみま

した。次回もガンバリます。

J H 7 C J M :スキャッターでたくさん聞こえましたが、

サッパリ拾ってもらえませんでした。今年はクラ

ブ局が少ないように思えましたが...。

J A 8 H R P / 8 :今年はEスポの大当たりでFB CONDXで
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した。私はフル参加出来ませんでしたが、8エリア

から高得点が期待出来るのではと思います。

JA8TMJ:仕事のため短時間の参加でした。

J H 8 S I S / 8 : 5 0 M H z帯のEスポを知らず1 4 4 M H zで1時間

半Q R V、慌てて5 0 M H zにQ S Y、5日午前7～の1時間

4 0局の交信はF Bでした。楽しいコンテストでした。

Hi 宜しくお願いします。

J H 8 S L S :浮き沈みの激しいコンディションでした

が、終わってみればマルチ数は過去最高でした。

今回のようなコンディションであれば、固定から

でも十分に楽しめます。

J H 0 I S W :今後も B 5でのサマリーログシートでも可

能にしてほしい。

電信シングルオペ144MHzバンド

J A 1 H H U :夜更かしは健康に悪いのでよく眠ること

にしています。HiHi。

J Q 1 N G T :あまり運用時間がなかったが新規約のも

とでおこなわれすっきりとしたN Rとなり非常によ

い。要望 ALL ASIAN以外で近隣諸国も参加できる

ようなコンテスト規約を考えてほしいと思う。参

加者がさらに増えることでしょう。

J A 5 B F I :コンテスト運営ご苦労様です。思ったほど

は聞こえてきませんでした。

J A 6 E O D :コンテストは参加することに意義がある . . .

昨年は2局( 1 4 4 M H z C Wでは)しかQ S O出来ず、でも6

エリアでは私1人の提出。1位は嬉しいやら恥ずか

しいやら情けないやら. . . . (賞状だけは立派です)。今

回はたくさんの局が2 m C Wにエントリーしてくれ

るといいのですが....。

J H 7 W F F :地域および全国ではただ一つの電信部門

のあるコンテストです。是非継続してください。

J E 7 D M H :雨ということで移動は見合わせ、しかも5

日は仕事ということで4日夜ちょっとだけの参加で

した。

J R 0 B Q D / 0 :当初の移動予定地を変更して参加せざる

を得ませんでしたが、思った以上に楽しめました。

J R 5 S P S / 5が聞こえていましたがこちらからの電波

は届かず残念でした。

J I 0 J L C / 0 :久しぶりに1 4 4でがんばりました。1 4 4 C W

出身の私にとって、このT e s tはとても楽しいもので

す。でも、今回も運用時間が短くて....Hi

電信シングルオペ430MHzバンド

7K4GUR:前回(97年)の6m & Downより31局マイナス

1マルチ減。シングルバンドで第1位を取ると次回

のコンテストでは呼ばれなくなる? ような気がしま

す...? (430CW部門での話)実際に呼んだほうが多か

った...! ? Hi。クラブ局のマナーの悪さは? マークで

す。

J R 2 W L Q / 2 :毎年6m & DownとF Dは仲間とキャンプ

を兼ねて参加しています。移動場所の関係で入感

場所も限られていて、中々入賞が難しいです。そ

れで、というわけでもありませんが、毎回宴会で

終わっています。Hi。

J E 2 X A A :コンテストは早々に切り上げ、7 / 5は信州

へ生そばを食いに、そして木曽の地酒を買いに行

ってきました。短い時間ではあったが自分なりに

楽しめました。

J N 2 W U U / 2 :参加局数が以前に比べて少なくなった

気がする。

JE3OZB/5:不法FM局は非常に多い。

JR7RJZ:430MHzCWは局数が少なかった。

J M 7 T N I : 7エリアは4 3 0 M H zのC Wは、ハッキリ言っ

ていないです。

J H 0 P C O / 0 : 4 3 0 C WのQ R V可の周波数を4 3 0 . 0 3 0～

4 3 0 . 0 9 0に拡大してください。430.06 430.08はF 3の

アンカバーが多数おりやりにくくてかないません。

50MHz+1BAND部門の新設を希望します。

電信シングルオペ1200MHzバンド

JE2SOY:5600MHz single bandに参加していました

が、p h o n eでさえもQ R Vがなく、仕方なしに1 . 2 Gで

数局やり終わりました。
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電信シングルオペ2400MHzバンド

JF1CQH:2400MHz CW、かなりの時間を費やしたが

サッパリ。我が家からの運用ではこんなものか。

適当に他のバンドで浮気してました。Hi

J R 3 E O I / 3 : 2 4 0 0 M H z以外はチェックログです。トラ

ブルに見舞われて、こういう結果になりました。

J H 8 K Y U / 1この忙しい時期に5連休をとってJ A 8コン

テストに遠征した次の週では、やはりフル参加は

できませんでした。2 4 0 0 M H z C W ( A 1 )で4 0分間C Q

を出して4局呼んでくれました。

電信シングルオペQRP

J A 1 X R H : Q R P部門の初参加です。C Qを出している

とQ R Pの当局に気がつかず? 強力な局が押し迫って

ひどいQ R Mに泣かされました。また、良く入感し

ている局でもさすが5 WですとQ R Zのも返ってこな

い場合もしばしばありました。しかし、このパワ

ーですと”I”の心配がゼロで安心して運用ができ

ました。

7 L 3 E B J :集計ご苦労様です、是非Q R Pもシングル、

マルチバンドの独立した部門の設定をお願いいた

します。

J F 2 K I V / 8 : Q R Pもシングルバンド区分を設けて欲しい! 

J L 2 A D F / 2 : Q R P種目にもマルチバンド、シングルバ

ンドの設置をしていただけるよう希望いたします。

家庭の都合により、2日目に移動して7時間運用し

ました。天気が良くてしっかり日焼けしました。

アウトドアは最高です。

J G 3 M M D / 3 :電力区分分けしないのなら、入賞者数

は去年までの様にして欲しい。3 0局以下の場合、1

位のみでは、参加意欲がなくなりそうです。

J S 3 X O R : Q R Pで参加しましたが、5 Wでも割と飛ん

でくれています。

J A 6 T Q :当日はEスポ発生で5 0 M H zは4 0 K H z幅が狭く

感じられるほどの盛況でした。スプラッターのひ

どい局には減点とか失格とかの措置はとれないも

のでしょうかね。(コンテストルールの中に盛り込

むだけで効果あるかも....。)

電信シングルオペSWL

J E 2 R B K :初めて参加しました。S W Lに参加できる

ということで今回参加しました。

電信マルチオペマルチバンド

JI2YAT/2:集計お疲れ様です! 今回の6m and Downは

コンテストナンバーが短く改正されたためスピー

ディーな運用が行われ非常に良かったです。また

S H F以上のバンドの防衛と言う意味でも良い方向だ

と思いました。一つ注文をつけるなら各種目ごと

全国1位局への賞は、目標としコンテストへの意欲

を呼ぶものであり、支部主催のコンテストとは違

うことへの証であると思いますので、ぜひ再考願

いたいと思います。新委員長および委員の各位の

いっそうのご健闘を期待します。(とくに牛島さん)

電信マルチオペジュニア

J N 1 Z S T : 9時間の参加でした。新しい部門に多くの

参加があるといいですね。

電信電話シングルオペマルチバンド

7 K 2 K J X / 1 :コンテストナンバーが短くなって非常に

F Bですね。コンテストのほうは3時間ちょっと寝て

しまいました。(^^; 次回参加時は2400MHzも準備し

たいと思います。

7 L 1 I C V / 1 :暑かったですね～～～、とても。これか

らは 暑さ対策を考えます・・。

7 L 3 E M P :移動運用しているトラッカーの人々の目

にあまる無変調による妨害電波の取り締まりをし

て下さい。いつも迷惑しておりますのでよろしく。

7 L 3 W I E :お世話になります。『参加証』をお願い致

します。*シルバーハム狂? (75歳)です。今後とも宜

しく願います。

7 M 3 N R B / 1 :「電話」だけの交信でしたが1 2 0 0 M H z

の参加局が少なく思えたのは、私だけでしょうか?
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とっても充実した一日でした。ケガと忘れ物がな

ければ。(ちなみ利き手の右側です。きたない字で

すいません。)

7 M 4 B D U :シャックに冷房が無いので4 5分間の参加

でした。

7 N 2 T W D : 6 mのEスポが発生しやすい夕方から夜にか

けての伝播状況を知るため時間を延長してほしい。

J A 0 F V U / 0 :本格的な移動はできませんでした。ア

ンテナもほぼG P 1本でしたので、さっぱり飛びま

せんでした。やはり高い山に移動しないと無理で

すね。子供の催し物があったので仕方ありません。

新潟市近郊では参加局数が少ないようです。とく

に高い周波数は極端にすくないですね。

J A 1 D T S / : 2日目( 7 / 5 )早朝よりの仕事のために短時間

の参加となりました。参加局が少なかったように

思われました暑かったから? 

J A 3 H B F :コンテスト規約の発表をもっと早くして

ほしい。とくに移動することが多いコンテストの

場合は色々と準備することもあるので…。

J A 3 K D J / 3 :コンテストナンバーの交換が非常に楽に

なりました。

JA3UWB:6Mはやはりマルチの宝庫ですネ。

J A 3 W L M :ひさしぶりにコンテストに参加して、0

とQSOできたのが嬉しかった! (2mで)

J A 8 J C R :コンディションが悪くスコアが延びません

でした。

J A 8 N N T / 7 :コンテスト N oが短くなって、とても早

くQ S Oが出来ます。ひさびさの7エリアからの参加

でした。

J A 9 S C B / 1 :今年は、移動ができず自宅からの参加と

なりましたが、6 Mがまずまずのコンディションで

楽しめました。

J E 1 I Y E :今回は熱さでしょうか。4 3 0 M H z帯の参加

局が少ない様に思いましたが。

JE1KUP/1:とにかく暑かった。

J E 1 N V N / 1 :今回もサービスQ S Oに終わりました。

次回のフィールドデーコンテストではがんばりたい。

J E 1 W A C :ニューイヤーパーティー以外、初めて参

加しました。子どもたち3人が7月2日付けで局免が

おりましたが、全然参加しようという気がないの

が残念です。今後は、共に参加することを追求し

たいと思っています。

J E 4 A K G :あいにく7 / 5の午後から用事が入ってしま

い、低調に終わってしまいました。

J E 4 M H L / 4 :今年度からのコンテストナンバーの変

更でQ S Oが非常にスムーズになりました。また、

5 0 M H zのコンディションが良かったこともあり、

久しぶりに楽しめました。

J F 1 C S T :参加対象局が全国になったことは歓迎で

す、東京コンテストも同じように全国対象でお願

いします。

J F 2 K R H / 2 : 1 2 0 0 M H z、2 4 0 0 M H zで思ったよりQ S O

ができませんでした。両バンド共に、昨年のQ S O

数を下まわりました。

J F 2 Q N M / 2 :入賞者の数は5位までとし、さらに1位

には楯と賞金あるいは商品を贈呈して欲しいです。

青山高原は移動局が多く、悪質な電波を出してい

る局( * * 2 * * * / 2 )がいてバンドが使いものにならず一

昨年の成績を上回れなかった。

J F 2 V A X / 2 :三重県一志郡青山高原に移動しました。

風が強くてアンテナが高くあげられず…。(写真の

とおり)マルチ3ケタは初めてでした。各局ありが

とうございました。

JF3CCN/3:参加局減少? パイルを受けなくなった

J F 3 C H M : 6 mバンドが良い状況に恵まれて、沢山の

マルチにつながりました。6m & Downのときも、

今回のときも同じ3エリアの局が、終了まであと2

時間位になったときに”周波数チェック”と言っ

て2、3KHZ近辺でCQ呼びだしを始めてくれました。

一局でも多く交信したい気持ちがあるにしても彼

局とは、一緒に同じコンテストにはもうでたくな

い。ましてや、まったく他人に対してよくてもひ

ょうひょうと混信させてくるとは、けしからんと

考えてます。

JF3HRP/3:後半バテて伸びず、入賞はむつかしい。

JG1IEB/1:今年も暑かったでーす。

J G 2 A D X :また来年度も参加させて頂こうと思います。

J G 2 S F L :今回は4 3 0 M H zに力を入れすぎた。もう少

しバランス良く時間配分をすればもう少し得点を

伸ばせたかも知れない。
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J H 1 J G Z / 1 :久しぶりに天候に恵まれ、5 0 M H zではE s

も出現し、楽しめました。

J H 1 Q X P :いくらかにぎやかになってきた。6 mでEス

ポ発生し、コンテストだけでなく、アマチュア無

線の活性化に期待したい。

J H 1 R Y E / 1 :局数のわりにマルチが少なく、得点が伸

びずでした。

J H 4 U T P / 4 :コンディションに恵まれ楽しいコンテス

トでした。1年ぶりの移動で楽しみにしていたので

すが、風邪を引いていたので大事を取って3時間以

上寝たのですが、終わってみれば少し心残りです。

J H 4 U Y B / 1 :あこがれの1エリアからQ R V出来て楽し

めた。

J H 4 W B Y :クラブ局のO P名がなくなったのはF B、パ

ワーのアルファベット1文字化も F B。5 0 M H zの

C O N D XもF Bでした。点数は伸びなかったけど…H i

Hi

JH5OXF/5:はじめて2400MHzでQSOできました。

J H 6 F T J :今回は5 0 M H zのE sが非常に良かったです。

固定からの運用のほうがよかったかも? 2mはちょ

っと暑かったけれど楽しめました。

J K 1 X D B / 1 :猛暑の中の移動は辛かったですが、局数

は多くできました。5 0 M H zのEスポが取れなかった

のが残念です。

J K 2 T D W / 2 :集計御苦労様です。今回はかなり楽し

めました。

J K 2 V O C :コンディションが良く大変楽しめました。

全国1位がなぜ廃止になったのでしょうか? 廃止に

は反対です。

J K 3 D G X / 3 :今回もコンディションに恵まれて、楽し

むことができました。

J M 1 F Y L :・1 2 0 0 M H zで移動局が「L」を送っている

のが目立ちました。(全て送り直してもらいました

が)・6m & Downと同じく「H、M、L、P」別に部

門はできないか? なぜ6m & Downだけなのか。・2

B A N D部門の設定ができないか? QRPと同じ様な形

で…。

J M 2 O O I / 2 :移動地が獲得できず、5時間程度の参加

でした。

JM6IOI/6:コンディションが良く楽しい移動でした。

J N 2 W Z S / 2 :コンディションに恵まれました。相変わ

らずのヘボオペで、高得点には結び付きませんで

した。電力別部門分けがないのなら入賞枠は減ら

さないで欲しい。

J N 3 D R B / 3 :あまりの暑さで体調を崩し、倒れてしまい

ました。途中まで調子が良かっただけに残念です。

J N 7 G D S / 7 :いつもコンテスト集計御苦労様です。い

つもながら大変とは思いますががんばって集計し

て下さい。それと今年からナンバーのやりとりが

短くなり非常に小気味よくコンテストに集中出来

ました。しかし年々参加局が少なくなり寂しいで

すね。

J P 1 F O S / 1 :規約が変わってナンバーも短くなり、ナ

ンバーが取りやすくなりました。社団局のオペレ

ーター名も無くなったのもGOOD! 

JP2XYT:コンディションも良く、たのしめました。

J Q 2 F F S / 2 : 1 2 0 0 M H zの得点が1点、マルチが県にな

って以来、2エリアでさえガラガラです。従来の2

点、市郡マルチに戻して欲しい。以前の1 / 3しか交

信できなくなっています。電力記号Mでは5 0 wも

2 0 0 wもMなのでたとえば移動で2 0 0 w出している局

は罪悪感少なくMを送出しやすいのではないでし

ょうか。出力を送出する意味はオーバーパワーの

抑制ではないのでしょうか。それならば従来の

「0 5 0」「2 0 0」と送出するほうが目的にかなってい

ると思います。以前ありましたサマリーの意見欄

を「CONTEST REVIEW」として発行された件につ

いて。このことは事前に周知されていたのでしょ

うか・一参加者が、「意見欄」を通じてコンテスト

主催者に意見を述べたことが、本にのせられて公

けに広く知られてしまうことを嫌がる人がいない

か確認されましたでしょうか。たとえば、明らか

なカン違いを意見欄に書いてしまい、それが本に

のって公けにさらされるようなことは、当人は望

まないと思いますが…。
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J R 1 L Q K :山梨県への移動を計画していたのが、前

日に不幸があり断念。急遽自宅からの参加となり

ました。アンテナが移動用のものをあわてて上げ

たので、同軸ケーブルが短かったりなど、準備不

足が目立ちました。また、夜中に強烈な睡魔に襲

われ、ついにダウン。コンディションのわりには

局数、マルチともかせげませんでした。

JR3SCG/3:局数は昨年より減 コンディションアップ

でマルチ増で得点は増えました。アンテナ・リグ。

発々等のかつぎ上げ 今年で1 2年目ですが、年とと

もにしんどくなりました。

J R 7 C J O / 7 :昨年に引き続き、私の移動先付近に前線

が 停 滞 し て い た た め 強 風 に 見 舞 わ れ ま し た 。

5 0 M H zのアンテナを伸ばしたのは2日目でした。で

も、2日目の5 0 M H zのコンディションはよかったで

すね。だいぶ局数をカバーできました。

電信電話50MHzバンド

7 K 1 P E O / 7 :コンディションが良かったようですが途

中リタイアです。hi

7 M 1 C U N :常置場所で、3食・エアコン・ビール付き

で1 8時間フル参加のつもりが、3時半頃から4時間

半寝てしまいました。コンディションはすごく良

かったですね。来年こそは…。

J A 0 L S Q / 0 :久し振りの山岳移動でした。早朝より運

用でしたが、局数もたくさんでき、マルチもたく

さんできました…が体力がついていきません。 秋

の全市全郡ではまた、ここから運用予定です。

J A 1 S L A / 1 :同じ設備から複数の局が交代で運用して

いた(勿論個人コール)が問題あると思う。また、明

らかにオーバーパワーをしていると思われる局が

多い。

J A 1 X P U :団地改修工事の足場組み立てのため、本

日でA N Tを撤去します。さあ、コンテストが終わ

ったので、これから撤収作業に入ります。9月まで

オンエアできず残念です。

J A 3 D F O / 3 :久し振りにコンテストの2日間運用! 老体

にムチを打ち Hi やはり若い人にはかないませんで

した。もう数年でシルバー部門でガンバリます H i

Hi 御苦労様ですが、集計お願い致します。

J A 6 P L :コンテスト規約改正のおかげで、コンテス

トらしくやれる様になりました。社団局ばかりで

面白くなかったのが、個人局が増えて面白くなり

ました。コンテスト改革 VY TNX です。

JA6QXW/1:6m AND DOWN も移動のポイントを評

価してもらいたい。高い周波数→山にいって運用

→大変

J E 6 M O T / 6 :コンテストに参加し書類を提出した局は

全て、JARL NEWSに記載するべきである。

J A 8 J C J :集計御苦労様です。今年は7月6日より大阪

出張のため、バタバタしながらのQSOでした。

J A 9 R P U / 9 : N Rが短くなりF Bです。田舎からでは(とく

に当局のような低地では)なかなか局数が増えずつら

いです。今回はEスポで少したのしめました。H i。

J A 9 X Q G / 1 :今年も暑かった。でもコンディション最

高でしたね。最高マルチです。

J E 0 I W Z / 0 :集計ご苦労様です。標高約1 9 0 0 mの高原

に移動し、日中の熱さと、夜間の寒さに耐えなが

ら声を枯らして参加してききました。

J E 1 T G L / 1 :規約を変更し、8月のF Dと同様にこのコ

ンテストにもHF帯を導入しましょう。

J E 4 C O W / 4 :今年は天気が良い反面暑さで体力を消

耗してしまいC O N D Xがよいわりには、局数が伸び

悩みました。また今回からの新電力表示は非常に

分かりやすく軽快なQSOができました。

J E 8 S N D : ( S 2 8年生まれ 4 5才)コンディションにめぐ

まれFBな日でした。

J F 2 F M Y :規約改正がされたが出力毎の種目を是非

作ることを希望。幕内力士、幕下、序の口力士の

相撲で勝負にならないと思うが、得点差をつける

例えがP→L、L→Mは2点、L→L、M→Mは1点、L

→P、M→Lは0 . 5点とするも一案だが、呼ぶ側、呼

ばれる側の時間毎に交代する運用も考えて欲しい。

参加証をまってます。

J F 3 D R I :コンテストナンバーに電力区分が有るの

で、当コンテストも区分別入賞を望みます。

J F 3 M Y U :短時間のEスポ利用のQ S Oが主な内容でした。

J F 6 K K C / 1 :サマリシートだけの冊子を発売して頂け

ないでしょうか。私のように局数がのびない場合
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は、ログシートが大量に余り、バランスがとれま

せん。

J G 1 G C O :コンテストナンバー大変すっきりしまし

たね。

J G 2 O H W :来年は、参加時間をもっととりたいと思

います。ありがとうございました。

JG3KIV:電子メールログ受付をして欲しい。

J G 4 L R N / 4 : 4日の夜は蚊に悩まされるし、5日は真夏

の日差しが厳しいし、最悪の状態でした。7、8が

良く聞こえていたが、思ったほどは局数は増えな

かったようです。

JH1BSJ:コンディションが良く楽しめました。

J H 6 A J T / 6 :梅雨明けの暑い日でしたが楽しい2日間

でした。来年もまた参加したいとおもいます。コ

ンテストNRが簡略化されてとてもFBでした。

J H 6 N B W / 6 :簡易的な設備でしたがコンディション

もよく、ついFull opしてしまいました。

J H 6 Q I L :土曜日は仕事でしたが2 1 : 0 0からコンディシ

ョンが良かったみたいで残念でしたが日曜日は麻

からオープンし、初めて6 mでのパイルアップを体

験しました。

JH8LDZ:あまり時間がとれず少し残念でした。

J I 1 F L B / 7 :今年の6 mは大変にコンディションがよく

大変に楽しいコンテストでした。しかし、6m &

D o w nと同様にクラブ局の参加が少なくなったこと

が残念です。

JI2QKJ/2:E-Mailでのログ提出の早期実現を! 

J I 4 E A W / 3 :コンディションは悪くなかったような気

もするが、参加局が減っているのか、交信局数は

意外にのびなかったと思います。ルール改定で参

加事態は楽になったと思うのですけどね。

J J 3 J I Q / 3 :初めてのコンテスト参加でした。次回はが

んばります。

J J 3 T A E / 3 :いつも、楽しくコンテストに参加させて

頂いております。

J K 3 H L P / 3 :コンディションは非常によく、コンテス

ト中ずっと8エリアが聞こえる状態でした。5 0 M H z

シングルで過去最高のマルチ数を得ることができ

ました。

J L 4 O K G / 4 :今年はコンディションも良く、たくさん

の局とも Q S Oができて久しぶりに楽しかったので

すが、仕事の都合で最後まで参加できなかったの

が残念でした。

J M 1 V N J / 7 :ログシートのマルチプライヤーの記載

に”ズレ”が生じております。現在プリンター故

障中につきご了解下さるよう願います。”

J M 3 X E J : 1 0年以上のQ R T後、今年2月に新コールを

取得し、ハムを楽しんでいます。初めて6m  &

D o w nに参加しましたが、固定局ゆえの弱みを大変

感じました。

J M 7 Q G D / 7 :重複チェックシート、不要なのかもし

れませんが、一応 1 0 0局を越えたので、チェックの

上同封致しました。新ルールでの初参加ですが、

「空中線電力を表すアルファベット」交換は簡潔で、

ひじょうに良いと思いました。

J N 2 C S W / 2 :集計ごくろうさまです。楽しく参加させて

いただきました。来年も、よろしくお願いします。

J N 3 L A K / 3 :雷注意報に大雨・洪水注意報が出るとい

う、波乱のスタートとなりました。雨が多少降っ

ただけで何とか事なきを得ましたが、日中の暑さ

には参りました。8エリアが大オープンする中、4 5

マルチは自己新記録でしたが、西方面(とくに沖縄

以外の6エリア)が取れなかったのが残念でした。

J O 1 D F G / 8 :コンテストナンバーが短くなってとても

よい。コンテスト委員会のみなさんごくろうさま

です。

J O 3 J Y E / 3 :入賞については、従来通りに戻すことを

希望します。3 1局以上エントリーのある部門は、5

位まで入賞にしてほしい。また5 0 M H z以上の部門

の全国1位も復活してほしい。

J O 3 P P D :リニアアンプが故障して開始後すぐにベア

フットでの運用となったが、自己最高の5 9マルチ

が取れました。開けすぎてなかなかC Qが出せず、

局数がいま一つです。

J O 6 F H L / 6 :初めて参加させてもらいました。雨が降

るかもという思いでしたが良い天気でした。今年

はモービルアンテナの参加でしたが次回は八木

AND GPで参加したいです。

J R 7 X G L / 7 :集計大変御苦労様です。電力別で、3ア

マに相当する「50W」を設定して下さい。
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J R 8 L R Q / 8 :未だかつて経験したことの無い開けっぱ

なしのコンディションのため、休むヒマがなく非

常に疲れました。ペースが掴めずに気がついたら

終了していたとう感じです。Eスポに有利と考え北

へ移動しましたが、今回のコンディションでは道

内マルチの点で逆に不利だったようです。

J R 8 V S E :飛びっきり良いコンディションでした。パ

イルをさばくのは楽しいですね。初のまじめな6 m

&  Down参加です。一生懸命日中かせぎましたが、

さすがロケーションの差は大きい。

J S 1 H I R / 1 : J A R L総会での質疑につきコンテスト委員

の入賞は可(現状通り)でよいと思います。コンテス

ト好きの中に委員のなり手がいなくなり、コンテ

ストに詳しくない委員による規約の改悪が行われ

ることのほうを危惧します。もちろん厳格な審査

は引き続き要望します。

電信電話シングルオペ144MHzバンド

J E 1 U L F :コンテスト委員の皆様ありがとうございま

す。今年は日曜日出勤に当たり夜間早朝のみの参

加でした。当局のG Pアンテナでは1 1マルチ達成で

満足です。73

J F 2 F I U / 2 :今年は場所を変えました。お陰で例年比

マルチ数が増加したのはいいのですが参加局が減

っているような気がしました。でも、ナンバーが

簡潔で実にやり易い規約に変わってからは効率も

アップしてQSOの機会は確実に増えていると思う。

J F 7 U I W :集計御苦労様です。いつも大変お世話にな

っています。今後ともよろしくお願いいたします。

JG1NMO:次回も参加の予定です。

J G 2 V O J :都合で一部の時間しか参加出来ませんでし

た。次回はもっとがんばりますので各局よろしく

お願いいたします。集計作業ご苦労様です。

J G 6 M D S / 7 :自己の目標には、局数/マルチとも少し

たりませんでした。コンテストナンバーが短くな

りFBなコンテストでした。

J H 3 J X C / 3 :環境にやさしい移動運用を心がけるよう

になりました。夜間は PC-6100、モービル用バッテ

リー等利用し、昼は発々を短時間運用に気を付け、

その間放電したP C - 6 1 0 0・バッテリー等充電してコン

テスト参加しました。フィールドデーコンテストは

Q R P部門の参加を予定しています。よろしく7 3

J H 8 F F P / 8 :コンテストナンバーを知らない(コンテス

トそのものに興味がない? )人が今回も大勢いまし

た。もっと誰もが楽しめるコンテストにしたいで

す。審査するほうは大変でしょうがもっとお手軽

に参加できる部門を作ってみるとか、主婦部門を

作るとか? (この場合休憩時間を6時間以上とること

など)

J I 0 S I I / 0 :風でアンテナ倒れてエレメント折れてもうた。

J J 1 R U E / 1 :入賞局3位までを5位までに希望します。

(6m and Downに電力区分部門が省略されたため) 電

力区分は使いやすいです。(M.L.P…等)

J L 1 Y Z L : 7月5日(日)の 1 1時3 0分から1 3時0 0分までの

短い時間のコンテスト参加でした。来年は参加時

間をもっと増やせればと思いました。

J M 1 N A D / 1 :集計作業御苦労様です。今年はコンテ

ストに関係のない移動運用をしましたが、コンテ

スト好きのため時間があいているときのみの参加

でした。

J M 2 R U V / 2 : 5時間も寝てしまいました。6 DとF Dは

入賞数が減りましたね。

J M 4 L R P :忙しく少ししかQ S Oできませんでしたが

久々に楽しめました。 TNX! 

J M 7 E P G / 7 :毎年このバンドで参加しているのです

が、こんなに静かな年は初めてでした。

J N 1 H O W :去年につづいて2回目の参加です。得点ア

ップしました。

J O 1 G J B :久しぶりににぎやかなコンテストを楽しみ

ました。移動運用もかなりの局数があることから

移動局部門を新設してはいかがでしょうか。事務

局の皆様には集計ご苦労さまです。

J P 1 I E O :久々のH O M Eからのコンテスト参加でした。

ベランダローテーターの振動音で夜間はローター

を回せずCQタイムと休憩タイムとしました。

J R 0 J O W :天候が悪そうで移動運用はやめました。

パワー不足かな? 

J S 1 P D A : 1 6 (群馬)局が出ていないのは不思議でし

た。
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電信電話シングルオペ430MHzバンド

7 L 2 D O P :当初、固定からのフル参加の予定でしたが、

猛烈な暑さに耐えきれず、移動先からのショート参加

になりました。来年こそがんばれるかなー。

7 L 3 O W B / 1 :混信がひどかった。無変調やコールサ

インを言わずにかぶせてくる人もいました。コン

テストのときだけでも対策をとってもらいたい。

7 L 4 M Q S :今回はじめて6m & Downコンテストに参

加しましたが沢山のほうが移動で参加していたた

めに普段ではとれないようなところと交信できて

良かったです。来月のフィールドデーコンテスト

は移動で参加しようと思っています。

7 M 1 V U E / 1 :このコンテストとF Dは電力区分がない

とのことなので当然1 0 / 1 0の全市全郡もないのでし

ょうね。(もしあったら矛盾する)

7 M 3 W H W :集計御苦労様です。今回は常置場所からの

運用となりました。コンテストナンバーが簡素化され

良いと思います。Q S Lカードの発行を義務づけるよう

ご指導ください(社団局に発行しても返信がない)次回

F / D・全市全郡では大ブレイクの予定! ! 

7N3BAR/3:2年連続の参加です。

J A 0 C D / 1 :いつも長野県の山の上なのですが、今回

は自宅(東京稲城市)よりの運用となりました。4月

のAll JAで長野県へ移動し頭がおかしくなり4 / 3 0入

院、 6 / 1 1手術、車椅子生活です。長野県の山が恋

しい! ! 

J A 1 H P R :年齢5 5才。8月のフィールドデーコンテス

トとこのコンテストだけが楽しみです。いつもキ

タナイL o gで申し訳ありません。どうぞ宜しくお願

い致します。

J E 8 F W F :昨年今年と段々コンテスト参加局に対する

冷たい視線(無視する傾向? )が強くなり、今年はと

うとう1ケタ台に落ちてしまった! 来年はどうなる

のであろう? 連盟による強力なコンテストのP Rを

望む! 

J H 1 G E N :参加局数が少ないようですがそれなりに

楽しめました。今回も Q R Pでの参加でしたが数局

のナンバー末尾Pに対して情報交換タイム、Q S Lの

約束など、ゆったりのんびりできました。TNX

JL7IXB/7:集計御苦労様です。

J M 1 L R K :社団局は必ずオペレーター名をC Q出す時

とコンテストナンバー送信する時言うようにもど

してほしい（以前よりは良いと思っていたが、い

いかげんな運用が見られるようである）。ただしロ

グには(ナンバーには)含まなくても良いと思うがい

かがでしょうか? また、ワッチはしていないが、ゲ

ストオペのコンテスト参加はログ記入等大変なの

でいかがなものか? QRP部門は1バンドで参加でき

るようお願いしたいです。

J M 3 I L K / 2 :本コンテストにも、2 T X部門やL o wパワー部

門があると弱小局も、より楽しめると思います。

J R 2 B J V / 2 : S S Bをいつも主に運用していますが今年

は参加局が少なかった。従来数多くいたS S B波帯で

の違法F M局が減少しているように思われる。とこ

ろが F M帯の中に違法局と思われる局がたくさん出

ていました。

JR5EZN/5:あつい、暑い2日間でした。

J S 1 M T I :集計御苦労様。各規約見直し大変良い傾向

ですね。

電信電話シングルオペ1200MHzバンド

7 L 1 F F N / 0 :仕事の都合で2日目からの参加でしたが

思ったより多くの局と交信でき満足しています。

C Qを出し続け一度もマルチ探しをしなかったの

で、マルチが少ないようです。やはり2日間参加し

ないとダメですね。それにしても雨の中の設営、

山登りは疲れました。

J A 8 C E A :北海道では1 4 4 M H z以上の周波数では参加

者が少なくつまらないコンテストでした。もっと

参加局が多くなるようご検討願います。

J E 7 E N K / 7 :アンテナ設置場所を少しでも地上高が高

くなるように工夫しました。局数はまあまあです

が、群馬のマルチをおとしたのは残念でした。結

果が楽しみです。

J I 1 I Z R :今年は5 0 Mと1 2 0 0 Mの両方で出てみました。
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J A 0 C D小林O Mは8月3 0日、サイレントキ

ーとなりました。ご冥福をお祈りします。



1 2 0 0 Mが4局とも別の県であったことに感心してい

ます。0.2WのハンディとGPでこれだけできるとは。

フィールドデーも1 2 0 0 Mにこの設備で移動しよう

かと考えています。(なお、書類は 1 2 0 0 Mのみ提出

しました)

JI4HKA/4:山頂までの担ぎあげは、本当にしんどい。

しかし、今回は6エリアとの初交信で超ラッキーで

した。

J M 2 X X G / 2 : 1 W勘違いしており気付いたのが1 4 : 5 5で

した。あわてましたが何とか1 . 2 Gで1局ゲット。時

期フィールドデーでは海上移動局で参加する…ゾ。

J O 1 D Z C / 1 :このところ応答率が悪いなと思っていた

らトランシーバの受信感度が落ちていたようです。

日頃のメンテナンスの大切さを痛感しました。

JR4VSU/4:参加局が減少したような気がします

電信電話シングルオペ2400MHzバンド

7 M 3 T S A :昨年と同じく電信電話の2 4 0 0 M H zに参加

しました。

J A 1 W S E / 1 : 2 4 0 0 M H z以上はコンテスト以外のときは

運用者がなくアンテナを実験するにもできなくて

困る。年に何回かのコンテストのときに自作アン

テナの調整実験をしています。これからはこの様

なコンテスト、イベントの回数が増えることを期

待します。2 4 0 0 M H z以上では皆空中線電力Pなので

省略してもよいような気がします。

J A 3 W D L :入感している局が多くありましたが、交

信局数は7局でした。

JA5MX :5.6GHzでも2局交信できましたが2 4 0 0 M H z

バンドでログを提出しました。

JK1HIX/1:久しぶりのコンテスト参加でした。

J S 1 U V H / 0 :新潟でのコンテストは初めて、帰りに湯

沢で温泉に入りご機嫌です。もっとたくさん出来

れば最高かと思っています。

電信電話シングルオペ5600MHzバンド

J G 1 Q G F / 2 :空中線電力がアルファベットになって大

変良かった。

電信電話シングルオペ10.1GHzバンド以上

J E 1 P I K / 2 : 1 0 G H zバンドで参加できるコンテストがある

のがうれしい。もう少し局数が増えるといいな! 

J O 1 K S Q / 1 :とにかくあつくて、テントの中ではとて

もやってられず、A . M .中でQ R Tしてしました。あ

つかったのでまいりました。

J I 6 D R F / 6 : 1 2 0 0 M H z以上での電力ですが、移動で

1 2 0 0 M H z帯は1 W、他は2 Wとなっており電力別ア

ルファベットはP以外ありません。よって1 W以上、

1W未満の2種類に分けてみてはと思いますが? 

電信電話マルチオペ マルチバンド

J O 1 V V T :楽しいコンテストでした。皆さんありが

とうございました。

電信電話マルチオペジュニア

J A 7 Y G E :無線機にさわるのがこのコンテストが初

めてというオペレーターばかりで各方面にご迷惑

をおかけしました。参加賞を無線機が当たるとか

豪華にして欲しい。それが無理ならオペレーター

全員に参加賞をお願いします。

電信電話シングルオペ ニューカマー

7 K 4 N D C / 1 : 2 mのC Wいくの忘れた。同軸ケーブル1

本忘れた。夜は虫、日中はアブとの格闘。4 3 0 F M

だとどうしてコールサインを1回でとってくれない

んだろうか? 不思議…

7 K 4 S P J / 7 :昨春当地へ転居。青森V Uコンテストに2

回エントリーしましたが全国規模のJ A R Lコンテス

トは初めてです。体力勝負ですねェ、Hi。

7 M 4 B E L :参加時間が1時間でしたが多くの局長さん

とナンバー交換ができて良かったです。

J N 2 T C F / 2 :昨年より局数がのびずに終わってしまい

ました。この反省がきちんと次回からのコンテス

トに生かしていきたいです。

J N 4 C H F / 4 :初めてS S BモードでC Qを連呼。F Mと違
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いパイルになると各局の声が混ざってしまい一瞬

頭の中が真っ白になってしまいました。不慣れで

各局におかけしてすみませんでした。ありがとう

ございました! 

J Q 6 K X I / 6 :初めてこのコンテストに参加し楽しみま

した。サマリーシート・ログシートの記入例がな

く書きながらずいぶん悩みました。間違いがある

かもしれません。また参加部門は「F N」にしよう

か「F 1 4 4」にしようか迷いました。規約にアドバ

イスが欲しかったです。

電信電話シングルオペQRP

7 K 1 S C T / 1 :電力がHとかLとかPになっていままでの

3ケタにくらべて楽にコンテストナンバーが取れる

ようになりました。

7 K 4 U Y V / 1 :今回は学校の期末テスト前だったので、

少ししか参加できませんでした。次回はC Wでも参

加したいと思います。

J A 1 T A Z / 1 : Q R P部門もマルチバンドで参加出来る様

お願いします。

J A 2 P S W : Q R P部門である電力符号”P”がなかなか

相手に理解してもらえず苦労しました。C WではH、

M、L、Pすべて浸透している様ですがP H O N Eでは

H、M、LまででPはこれから回を重ねていくたびに

浸透していく気がしました。フィールドデーでも

がんばります。

J A 5 Q A I / 1 : U H F帯では5 W以下がQ R Pという自覚があ

りません。このR I Gは発売時ハイパワー移動用だっ

たのですが近年はQ R Pですねと年を押されること

が多くなってきました。とうとうJ A R Lコンテスト

でQRPと定義されてしまったのが残念です。

J E 7 C W H / 7 : Q R P部門に初参加。いつもマルチの

A N Tを上げているため、組み立て撤収と楽でした。

6 mもO P E Nしたので1 WにパワーD O W NしQ S Oしま

した。今まで1 0 Wでしたので 6 mはなんとかなると

思ってましたが、2 mは1 W機しかなく、1 0 W機をパ

ワーダウンさせるのもいやなので必死に1エリアを

呼びましたが応答なしがっくり。来年は 5W AMP

を作ろうかな? 6mでは9、φ、2エリアからも呼ば

れびっくりしました。今後Q R P部門のオーバーパ

ワー対策がたいへんですね。( 1 0 Wで運用している

とか…) ML部門もそうですが…

J F 1 J O F / 1 : Q R Pで参加しましたが、Q R P局が少ない

ように感じました。クラブ局のマナーが相変わら

ず良くない。オペレーター名が無くなったらもっ

と悪くなった。真面目なクラブ局がかわいそうだ。

モニター局を設けペナルティを与えるなどしても

らいたい。昔からオーバーパワーの論議があるが、

一度で良いから抜き打ち監査等をしてみるべきだ。

J G 2 J D U : 6 mでEスポが出たのでF Bなコンテストにな

りました。これからもQ R Pでコンテストに出たい

と思ってます。ありがとうございます。

J G 5 R S T :コンテストの開催時間を2 4時間としてほしい。

J I 0 C V S / 1 :指定空中線電力は1 0 Wですが、今回がハ

ンディー機のみで5 W以下での運用だったためQ R P

部門参加とさせていただきました。

J I 0 V S M / 1 : 1時間半程度の参加でした。来年はフル

参加したいと思います。

J I 3 O Y M / 3 :集計役のみなさんご苦労様です。Q R Pと

いう種目は面白かった。空中線電力は D A I W A

CNW-917でのCWキーダウン時の実測出力です。

J J 1 X N F / 1 :今回は、新カテゴリーのQ R P部門で参加しま

した。ロケーションも悪くローパワーの悲哀をつくづ

く思い知らされました。聞こえるマルチも大分おとし

てしまいました。しかし、つらいながらもいろいろ勉

強になり楽しむことができました。

J O 2 B X S :今回はとても参加局が少なかったです。も

っと広報をして下さい。それと、もっともっと平

等にできるように規定を変えてください。(出力が

少ない局がもっと参加しやすいようにする)

J P 2 L V T :当日はW XがV Y F Bでコンテスト日和の日

曜でした。QSOしてくれた各局TNX! またよろしく

J P 2 O M Y / 2 :各バンド毎のQ R P部門にして下さい。

Q R PはQ R PとQ R P p ( 5 0 0 m W以下)の部門に分けてく

ださい。

J Q 1 A W C : Q R P部門のシングル・マルチバンド部門

の設立とQRPpについても一考願います。
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電信電話シングルオペシルバー

J A 0 B N P :今年のコンテストは例年より各バンドとも

参加局が少ない感じだった。ただ、5 0 M H z帯では

E sの発生に助けられ、局数およびマルチを伸ばす

ことができた。4 3 0 M H z帯はもっと聞こえてもよい

はずだった。1 2 0 0 M H z、2 4 0 0 M H z帯はこれからの

課題と思う。

電信電話シングルオペSWL

J R 8 M C R :コンテスト集計ご苦労様です。Wチェッ

クリストは郵便書簡書いてます。
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編集後記

たいへん遅くなってしまいましたが、1998年 6m & Down CONTESTのCONTEST REVIEWをお届けします。これ

までのCONTEST REVIEWは千葉大学無線研究会、千葉工業大学電気研究部の部員の方々にサマリーシートからの原

稿入力をお願いしていたのですが、学校クラブにつきものの進級・卒業などによって連絡が取りにくくなり、コンテ

スト委員会もメンバーが入れ代わったこともあり、しばらく入力作業が宙に浮いていました。そのため、今回は急き

ょJ M 3 C J B、J R 8 O F E、J R 8 Q N Rの各位に入力をお願いしました。今後も CONTEST REVIEWの発行を続けるため、

ボランティアで入力を手伝っていただける方を募集いたします。近い将来には、電子ログの受付とともに C O N T E S T

REVIEWもデジタルデータで直接受け付けることができるようになれば、とは考えています。


